



LA ESCUELA DE MEDICINA INAUGURA SUS CLASES

En un sobrio y simpático acto que se efectuó el 22 de Abril, en el Auditorio de la Cátedra de Anatomía Patológica —una de las pocas dependencias que no fueron destruidas por el incendio—, la Escuela de Medicina dió la clásica bienvenida a los noventa y cinco nuevos alumnos que cursarán este año su primer año de estudios.

Presidieron la ceremonia el Rector de la Universidad, Prof. Hernández el Directorio General de Salubridad, Dr. Nacianceno Romero; el Decano de la Facultad, Dr. Larraguibel; el Decano de la Facultad de Derecho, Prof. Raimundo del Río, el Director de la Escuela de Salubridad, Dr. Hernán Romero y el Director de la Escuela de Medicina, Dr. Mardones.

Entre la concurrencia, se encontraban representantes de la Empresa Braden Copper Co., quienes hicieron entrega del obsequio con que esa firma cooperaba a la recuperación de los elementos de investigación y estudio destruido por el siniestro, y que

consiste en un Autotechnicón, instrumento destinado a hacer preparaciones microscópicas automáticas. Esta valiosa contribución se suma a las muchas que ya se han recibido de procedencia norteamericana.

El Decano Dr. Larraguibel, hizo uso de la palabra para agradecer el obsequio de la empresa nombrada y felicitarse de que fuera entregado en el acto de recibir a los nuevos alumnos, ya que la enseñanza médica contará con un nuevo elemento de progreso.

A continuación, el Dr. Croizet explicó el aporte científico que significaba el Autotechnicón y la forma de utilizarlo.

En seguida el Dr. Neghme, Profesor de la cátedra de Parasitología del Instituto de Biología "Dr. Juan Noé", pronunció elocuentes conceptos de bienvenida a los nuevos alumnos.

Por último, cerró el acto en nombre de los alumnos, el Presidente del Centro de Estudiantes, don Juan González.